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Протокол № 4 
 

заседания Общественного совета  
муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 

 
18 мая 2018 г.           г. 

Керчь 
 

Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 102, 101 с 17.00 до 19.30  
По списку 8  
Присутствовали 6 членов Общественного совета муниципального образования 
городской округ Керчь. 
 
Председатель Общественного совета Xужина Мая Викентьевна,   
секретарь Общественного совета Плотников Валерий Александрович. 
 
Члены Общественного совета: Джапаров Ренат Рашидович, Китиков Николай 
Тимофеевич, Севастьянов Михаил Иосифович, Швецов Герман Васильевич. 
 
Приглашены:  
Председатель Керченского горсовета  Гусаков Николай Сергеевич. 
Глава администрации Керчи Бороздин Сергей Вадимович. 
Представители СМИ города. 
 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 
 
1. Рассмотрение возможности реализации в Керчи проекта физкультурно-

оздоровительного комплекса.  
2. О планируемом строительстве ООО «Наутилус и Ко» жилого комплекса в 

районе парка Войкова. 
3. О строительстве коммерческого объекта по ул. Горького, 2-Б, в районе 

расположения памятника античности «Склеп Деметры». 
4. Рассмотрение вопроса об учреждении парка в районе храма св. Луки. 
5. Об утверждении заявления Батуренко В.А. о сложении полномочий 

заместителя председателя Общественного совета Керчи на время участия в 
избирательной компании. 

6. Об избрании временно исполняющим обязанности заместителя председателя 
Общественного совета Керчи Швецова Германа Васильевича. 

7. Разное.  
 
 

ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
Рассмотрение возможности реализации в Керчи проекта физкультурно-
оздоровительного комплекса.  
 
СЛУШАЛИ: информацию В.П. Тимошенко - основателя и президента спортивно-
патриотического клуба единоборств «Слава» города Керчи.  
Общая площадь застройки более 7000 кв.м. Согласно предварительному проекту 
комплекс имеет три блока, в которых кроме спортивных залов запланировано 
размещение батутного центра, фитнес-зала, гимнастического и борцовского залов. 
В зависимости от месторасположения комплекса, предусмотрены выходы на 
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пляжную зону, где могут быть расположены спортивные площадки для занятий 
волейболом и мини-футболом. 
 
ВЫСТУПИЛИ: Глава администрации Керчи Бороздин С.В., Севастьянов М.И., 
Хужина М.В., Плотников В.А., Джапаров Р.Р., Китиков Н.Т., Шевцов Г.В., 
председатель постоянной депутатской комиссии Керченского городского совета по 
градостроительству, имущественным вопросам и земельным отношениям 
Митрохин А.А.  
 
РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать одобрить строительство в Керчи проекта физкультурно-
оздоровительного комплекса. 
2. Рекомендовать ответственным лицам администрации подобрать место для 
строительства физкультурно-оздоровительного комплекса вне парковых зон, 
включая, в том числе и Комсомольский парк. 
 
ГОЛОСОВАЛИ  
 «ЗА» −6, «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – нет. 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
О планируемом строительстве ООО «Наутилус и Ко» жилого комплекса в районе 
парка Войкова. 
 
СЛУШАЛИ: информацию председателя Общественного совета Хужиной М.В. о 
необходимости размещения более важного социального объекта - родильного 
дома, в районе предлагаемого ООО «Наутилус и Ко» строительства жилого 
комплекса в районе парка Войкова. 
 
ВЫСТУПИЛИ: Севастьянов М.И., Плотников В.А., Джапаров Р.Р., Китиков Н.Т., 
Шевцов Г.В. 
 
РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать администрации города разместить более важный социальный 
объекта - родильного дома, в районе предлагаемого ООО «Наутилус и Ко» 
строительства жилого комплекса в районе парка Войкова. 
2. Рекомендовать администрации города оказать помощь в подборе места для 
строительства ООО «Наутилус и Ко» жилого комплекса. 
 
ГОЛОСОВАЛИ  
 «ЗА» −6, «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ –нет. 
 
 
ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
О строительстве коммерческого объекта по ул. Горького, 2-Б, в районе 
расположения памятника античности «Склеп Деметры». 
 
СЛУШАЛИ: информацию председателя Общественного совета Хужиной М.В. «На 
совете 30 апреля уже рассматривался вопрос о строительстве коммерческого 
объекта по ул. Горького, 2-Б, в районе расположения памятника античности 
«Склеп Деметры». В совет поступило письмо директора Керченского музея-
заповедника Умрихиной Т.В.». (Письмо прилагается). 
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ВЫСТУПИЛИ: Севастьянов М.И., Шевцов Г.В., Китиков Н.Т., Джапаров Р.Р., 
Плотников В.А.  
 
РЕШИЛИ: 
1. Общественный совет рекомендовал администрации города рассмотреть вопрос 
о переносе строительства коммерческого объекта по ул. Горького, 2-Б в другое 
место, в связи с опасностью повреждения, в результате строительных работ, 
памятника мировой культуры «Склеп Деметры». 
 
ГОЛОСОВАЛИ  
 «ЗА» −6, «ПРОТИВ» − нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – нет. 
 
 
ПО ЧЕТВЁРТОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
Рассмотрение вопроса об учреждении парка в районе храма св. Луки. 
 
СЛУШАЛИ: Плотникова В.А. «Керченская организации Русской общины Крыма и 
Феодосийско - Керченская Епархия выступили с просьбой о создании парка 
отдыха в районе южнее храма св. Луки, ограниченном с северной стороны ул. 
Войно Ясенецкого, с южной – водоѐмом, с восточной стороны – дамбой, с 
западной – границей территории рынка». 
 
ВЫСТУПИЛИ: Китиков Н.Т., Джапаров Р.Р., Плотников В.А., Севастьянов М.И., 
Xужина М.В., Швецов Г.В. 
 
РЕШИЛИ: 
1. Общественный совет рекомендует администрации Керчи выполнить план 
благоустройства территории, расположенной севернее и южнее района храма св. 
Луки, учтя просьбу Керченской организации Русской общины Крыма и 
Феодосийско - Керченской Епархии выступили о создании парка отдыха в районе 
южнее храма св. Луки. 
 
ГОЛОСОВАЛИ  
 «ЗА» −6, «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ –нет. 
 
ПО ПЯТОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
Об утверждении заявления Батуренко В.А. о сложении полномочий заместителя 
председателя Общественного совета Керчи на время участия в избирательной 
компании. 
 
СЛУШАЛИ: Хужину М.В. 
 
ВЫСТУПИЛИ: Плотников В.А., Швецов Г.В. 
 
РЕШИЛИ: 
1. Утвердить заявление Батуренко В.А. о сложении полномочий заместителя 
председателя Общественного совета Керчи на время участия в избирательной 
компании. 
 
ГОЛОСОВАЛИ  



 4 

 «ЗА» −6, «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ –нет. 
 
ПО ШЕСТОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
Об избрании временно исполняющим обязанности заместителя председателя 
Общественного совета Керчи Швецова Германа Васильевича. 
 
СЛУШАЛИ: Хужину М.В. 
 
ВЫСТУПИЛИ: Китиков Н.Т., Джапаров Р.Р., Плотников В.А., Севастьянов М.И. 
 
РЕШИЛИ: 
1. Избрать временно исполняющим обязанности заместителя председателя 
Общественного совета Керчи Швецова Германа Васильевича. 
 
ГОЛОСОВАЛИ  
 «ЗА» −6, «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ –нет. 
 
 
Председатель         Хужина М.В. 
 
 
Секретарь         Плотников В.А. 

 
 
 


